

Aalborg, le 30 mai 2011

Conformément aux articles 234-1 et suivants du Règlement Général de l'Autorité des marchés financiers (« l'AMF »), la société danoise Fibertex Nonwovens A/S a déposé aujourd'hui auprès de l'Autorité des marchés financiers un projet d'Offre Publique d'Achat Simplifiée (l'« Offre ») visant les actions de la société Tharreau Industries non encore détenues par Fibertex Nonwovens A/S, soit un nombre maximum de 195.727 actions Tharreau Industries représentant 14,73% du capital de Tharreau Industries au jour du dépôt du projet d'Offre, au prix de 31,50 euros par action Tharreau Industries.

L'Offre fait suite à la cession à Fibertex Nonwovens A/S, le 11 mai 2011, de 1.132.873 actions Tharreau Industries par la société Finta Technologies (343 789 798 RCS Angers), au prix de 30 euros par action, conformément aux termes et conditions d'un protocole d'acquisition en date du 8 mars 2011 conclu entre Fibertex Nonwovens A/S et Finta Technologies. Cette acquisition a fait l'objet d'une déclaration de franchissement de seuils et d'une déclaration d'intention conformément à l'article 233-7 du code de commerce et publiée 12 mai 2011 (AMF 211C0653).

Le projet de note d'information est disponible sur les sites Internet de l'AMF ([www.amf-france.org](http://www.amf-france.org)) et de Fibertex Nonwovens A/S ([www.fibertex.com](http://www.fibertex.com)) et peut être obtenu sans frais auprès de :

- Aurel BGC, 15-17 rue Vivienne, 75002 Paris ([www.aurel-bgc.com](http://www.aurel-bgc.com)) ;
- Fibertex Nonwovens A/S, Svendborgvej 16, DK-9220 Aalborg Øst, Danemark.

CETTE OFFRE ET LE PROJET DE NOTE D'INFORMATION RESTENT SOUMIS A L'EXAMEN DE L'AUTORITE DES MARCHES FINANCIERS.

Conformément aux dispositions de l'article 231-28 du Règlement général de l'AMF, les informations relatives aux caractéristiques, notamment juridiques, financières et comptables, de Fibertex Nonwovens A/S seront mises à disposition du public, au plus tard la veille de l'ouverture de l'offre publique d'achat simplifiée, selon les mêmes modalités.

Il est rappelé que Tharreau Industries est une société dont les titres sont admis aux négociations sur le marché Eurolist Compartiment C de NYSE Euronext Paris (Code ISIN : FR0000062739 - THAR).

Fibertex Nonwovens A/S  
Jørgen Bech Madsen - CEO  
Direct tel.: +45 96 35 35 47  
e-mail: [jbm@fibertex.com](mailto:jbm@fibertex.com)

Aalborg, 30 May 2011

Pursuant to articles 234-1 and sec. of the French Market Authority ("AMF") General Regulation, the Danish company Fibertex Nonwovens A/S filed today with the AMF a draft simplified takeover bid (the "Offer") on the remaining shares of the French company Tharreau Industries, i.e. 195,727 Tharreau Industries shares amounting to 14.73% of the share capital of Tharreau Industries as of the day of filing of the draft Offer, with a price of EUR 31.50 per Tharreau Industries share.

The Offer follows the acquisition by Fibertex Nonwovens A/S, on 11 May 2011, of 1,132,873 Tharreau Industries shares from the company Finta Technologies (registered under n°343 789 798 RCS Angers) for a price of EUR 30 per share, in accordance with the terms et conditions set out in a share purchase agreement signed on 8 March 2011 between Fibertex Nonwovens A/S and Finta Technologies. This acquisition was subject to a declaration of crossing of shareholding thresholds and a declaration of intent filed with the AMF in compliance with article 233-7 of the French Commercial Code and published on 12 May 2011 (AMF notice n°211C0653).

The draft offer document can be downloaded from the AMF ([www.amf-france.org](http://www.amf-france.org)) and Fibertex Nonwovens A/S ([www.fibertex.com](http://www.fibertex.com)) websites and hardcopies can be ordered for free from :

- Aurel BGC, 15-17 rue Vivienne, 75002 Paris ([www.aurel-bgc.com](http://www.aurel-bgc.com)) ;
- Fibertex Nonwovens A/S, Svendborgvej 16, DK-9220 Aalborg Øst, Denmark.

THE OFFER AND THE DRAFT OFFER DOCUMENT ARE STILL SUBJECT TO THE REVIEW OF THE FRENCH MARKET AUTHORITY.

Pursuant to article 231-28 of the AMF General Regulation, disclosures about the legal, financial, accounting and other characteristics of Fibertex Nonwovens A/S, will be made available to the public in the same way as the draft Offer no later than the day before the Offer opens.

Tharreau Industries is a company listed on the Eurolist Compartment C of NYSE Euronext Paris (ISIN: FR0000062739 - THAR).

Fibertex Nonwovens A/S  
Jørgen Bech Madsen - CEO  
Direct tel.: +45 96 35 35 47  
e-mail: [jbm@fibertex.com](mailto:jbm@fibertex.com)